
第1871回例会　2016.４.14　くもり　司会　山口会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：31名（29名）中16名　55.17％

　欠席：大原・山﨑・瀧・平山・守屋・鯨井・草野・鈴木（隆男）・佐々木・斉藤（英）・斉藤（守）・橋岡・

　　　　長野　（武市・藤井）各会員

◎メークアップ

　４／14～大原・山﨑・平山・瀧・守屋・草野・鈴木（隆男）・鯨井～４／14～第２分区親睦ゴルフ

　佐々木～３／29～会長エレクトセミナー

大家会長

　本日は、第２分区の懇親ゴルフ会が鎌ヶ谷カントリーで開かれます。当クラブから９名の会員が参加され

ますので、今日の例会は少人数になります。

　今日は、かねがね気になっていたロータリークラブ（以下、RCといいます）とライオンズクラブ（以下、

LCといいます）の異同と歴史の話をしたいと思います。この点については、便利な時代で福島ロータリー

クラブの方が「豆知識」として、HP上で言及されています。

　いずれも広義の意味でのNPO団体ということになります。
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大家会長　挨拶 卓話　大家　浩明　弁護士

会長あいさつ

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


　ご承知のとおり、RCは1905年にシカゴで設立しましたが、LCライオンズ（動物のライオンではなく、

Liberty Intelligennce・Our Nation's Safetyの略です。もっとも、名字の後に、呼称として、例えば大家ラ

イオンと呼び合い、景気づけに「ガオーガオー」といいます。）は元ロータリアンが1917年にダラスで設立

しました。

　RCは「I Serve」を理念として職業奉仕に重点がありますが、LCは「We Serve」を理念として社会奉仕

に重点があると言われてきました。これは、RCは「職業を通じての奉仕でありお金をかけるべきではない」

というのに対して、LCの創始者は「奉仕活動に費用が発生するのが当然であり、出費はやむを得ない」と

考えたからでした。

　しかしながら、RCも、当初は互恵が中心でしたが、1915年には、クラブ奉仕・職業奉仕という枠組みが

できあがりました。他方、LCも「道徳要領」があり実務的にはほとんど変わりがないと言われています。

　例会は、RCは毎週１回の昼例会ですが、LCは月２回の夜例会です。また、入会審査についても、RCは

１業種１名が原則でした（現在は５名まで可）が、LCはこのような厳格な審査は要求されていないようです。

　以上の次第で、おおざっぱな言い方をすると、理念的には RCは「仕事で奉仕する」LCは「お金で奉仕

する」ということになりそうです。そのためか、まちかどのあちこちにLCの時計台や記念碑がありますが、

RCはようやく「陰徳から認知」に舵を切ったばかりで、LCの方がRCよりも社会的認知度が高いような気

がします。

　RCの社会的認知についてはLCから学ぶことも多いような気がします。

伊藤幹事

１．次週は例会中に「情報研修会」を行います。新人会員は特に欠席のないようお願いいたします。

２．気仙沼南RC訪問について

　　次週４月21日（木）に　40周年記念事業の一環として行う、気仙沼市へ震災復興支援のため、藤代40

周年実行委員長・岡田ガバナー補佐・佐々木次年度会長・伊藤幹事が視察に行きます。

　本日の卓話　　　大家　浩明　　弁護士

　　 近の裁判例　（認知症JR事故・家族に監督義務なし・ 高裁で逆転判決）及び 「山口組分裂」

幹 事 報 告
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288.8船橋みなと1位
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293.6船 橋 西3位

300.0船 橋 東4位

304.6船 橋5位

334.0船 橋 南6位

NETHDCPGROSSINOUT氏　名個人戦

70.00.0703634大 原 俊 弘4位

75.49.6854540平 山 雄 一16位

76.614.4914942守 屋 慶 隆20位

78.012.0904644山 崎 新 一23位

80.24.8854540瀧　 照 正32位

80.831.21126052藤 井 仁 毅34位

81.626.41085553鯨 井 祐 介36位

90.87.2984751鈴 木 隆 男44位

96.49.61064957草 野 宏 隆47位

　　　　　　　　第2分区親睦ゴルフ大会　　　　　　　　
2016年4月14日（木）

場所：鎌ヶ谷カントリークラブ

競技方法：ペリア



・大家弁護士さん、認知症の判決及び山口組分裂の卓話、大変参考になりました。 山口　習明

・大家先生、本日は専門的見地から卓話ありがとうございました。楽しく聞かせていただきました。

 柴田　正道

・裁判の裏話や実態がとてもよくわかりやすく話されて凄いと思いました。又民暴対策いろいろ蓄積のもと

に安全が守られているのですね。 山本　宏子

・大家先生、タイムリーな事案のお話大変勉強になりました。気になるのは自分自身が認知症になるのか？

あるいは認知症になっているのか？ 相澤　友夫

・超高齢化社会を迎え、認知症要介護老人が大幅に増加しつつある時代。どうなるのでしょうか。大家弁護

士の卓話に感謝。 遠田　毅

・来週21日、気仙沼南ロータリークラブに佐々木会長エレクト・藤代実行委員長・伊藤幹事と４名で行って

きます。40周年記念事業で大切な行事ですので、頑張ってきます。よろしく。 岡田　敏男

・結婚祝いを頂いて、感謝。早いものでもうすぐ 40回目を迎えます。早いナ～ 織戸　豊

・JR東海認知症事件、山口組分裂の卓話を聞いていただいてありがとうございました。 大家　浩明

　次週予告　　1872回例会　12:30～

　　　　　　　卓話　「クラブ情報研究会」　　　長野春信ロータリー情報委員長

　　　　　　　※　入会5年未満の会員は必ず出席してください。

1,048,000円累計４月14日　12,000円今週のニコニコ BOX

４月のプ ログ ラム

４月21日（木）　クラブ情報研修会

　　　　　　　長野春信ロータリー情報委員長

　　28日（木）　30日（土）のロータリーデー

 （竹の子掘り）に振り替え

　　29日（祝・金）　地区研修・協議会

　　30日（土）　ロータリーデー：竹の子掘り

週報今週の担当　　　中　村


